

# NGO

## Sambut Hari Jadi PAUD Tunas Rimba, Ketua YTRP Jatim dan Perhutani Bondowoso Gelar Menanam Pohon

Mayzha - [SURABAYA.NGO.WEB.ID](http://SURABAYA.NGO.WEB.ID)

Nov 13, 2024 - 10:07



Bondowoso - Genap berusia 22 tahun, yayasan pendidikan Paud Terpadu Tunas Rimba asuhan Perum Perhutani KPH Bondowoso yang berada di desa Sukorejo kecamatan Sumber Wringin mendapat kunjungan dan ucapan selamat dari Ibu Sandra Triwibowo ketua Yayasan Taruna Rimba Perhutani (YTRP) Jawa Timur dan Hj. Sri winarti munir, ketua YTRP Perhutani Cabang Bondowoso, Selasa (12/11/2024).

Pada peringatan hari jadi yang ke-22 tahun ini, siswa dan siswi Paud Tunas Rimba diajak serta dalam acara penanaman pohon bersama yang berlokasi dipetak 31C-1 RPH Kluncing BKPH Sumber Wringin KPH Bondowoso.

Saat dikonfirmasi kepada tim media, Sandra Triwibowo mengatakan pihaknya selalu berupaya maksimal dan memberikan yang terbaik untuk para anak didik, salah satunya dengan menanamkan rasa cinta terhadap hutan dan menjaga kelestarian alam serta lingkungan.

Untuk itu hari ini sengaja kita ajak dan kita bimbing mereka bagaimana tata cara menanam pohon yang baik, dengan harapan mereka mengerti bahwa alam dan lingkungan merupakan bagian dari kehidupan yang tidak dapat terpisahkan, kata nya Istri dari Kepala [Perhutani](#) Divisi Regional Jawa Timur,

Wawan Triwibowo ini juga menyampaikan, kedepan pihaknya berencana memberikan tambahan pembelajaran berupa pengenalan bahasa inggris guna menunjang peningkatan SDM di Bondowoso, utamanya bagi murid Tunas Rimba mengingat kawasan ini memiliki potensi wisata kelas internasional seperti puncak kawah Ijen yang terkenal dengan Blue fire nya dan kawah Wurung yang juga sudah dikenal sampai mancanegara.

Sementara Hj Sri Winarti Munir, kepada media mengatakan bahwa YTRP KPH Bondowoso yang dipimpinnya akan memberikan dukungan terbaik untuk dunia pendidikan serta peningkatan kecerdasan bagi generasi penerus bangsa, insyaallah kami tidak akan pernah lelah untuk membimbing mereka, ungkap nya.

Usai melakukan penanaman pohon, kegiatan di akhiri dengan pemotongan tumpeng dan doa bersama sebagai wujud syukur terhadap Tuhan yang maha esa. @Yulianto.